

## AL CLUB LA DEHESA

Onde en la entrada del Club  
la Bandera Rojo y Gualda  
de fina y cumplida seda,  
representando a la Patria.

Por el paseo principal  
escortado por rosales  
voy contemplando praderas  
salpicadas de pinares.

El Guadarrama a lo lejos  
con sus brisas nos alcanza  
acariciando a la Dehesa  
con sus frescas manos blancas.

Y los chopos por doquier  
firmes como centinelas  
desde jardines floridos  
al cielo incólumes llegan.

En alturas celestiales  
cual apuestos caballeros,  
cortejan a las estrellas  
y saludan a los luceros.

Brillando está junto al cenit  
una estrella muy cercana  
que a damas y señoritas  
les broncea y les enguapa.

En este Centro se imparten  
toda clase de deportes,  
y actividades de élite  
de la cultura y del arte.

Preside en la zona noble  
emblemático edificio,  
de moderna arquitectura  
del más refinado estilo.

¡Ay Club de mi admiración!  
¡Ay Club de mi preferencia!;  
porque te he visto nacer  
quiero cuando me muera,  
dejarte vivos mis versos  
en este humilde poema.

*Agustín.*